



## Quién es Elida Castelán, la experredista que se unió a las filas del PRI y fue recibida por Alito Moreno

La diputada local en el Estado de México representa al municipio de Tejupilco y con su salida, el PRD quedó con sólo tres representantes

Por Ximena Ochoa



El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, presentó a la diputada local del Congreso del Estado de México, María **Elida Castelán** Mondragón, como nueva incorporación al instituto político.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el legislador nacional aseguró que recibió contento la incorporación de la militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a la que destacó por **trabajar activamente** a favor de la población del sur mexiquense.

Tras darle la bienvenida, el priista apuntó que en el tricolor **son recibidos todos** aquellos que quieran sumar y trabajar a favor de las metas del partido.